



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 162
20 de abril de 2018

El Instituto de Idiomas presentó el boletín informativo Kronos

El Instituto Académico de Idiomas de la Universidad Central del Ecuador presentó el primer número de Kronos –Newsletter, boletín informativo donde se difundirá periódicamente el trabajo realizado por autoridades, docentes, estudiantes y personal administrativo a través del uso del idioma materno, extranjero y ancestral como mecanismo para aprender nuevos idiomas.

Wilson Chiluzza, docente del Instituto de Idiomas, mencionó que la revista está abierta a recibir los aportes de docente de idiomas. Anunció que próximamente el Instituto de Idiomas presentará la revista científica Kronos- The Language Teaching Journal, donde se debatirá académicamente sobre la enseñanza y aprendizaje de los idiomas.

Diana Castillo, docente que colabora con la edición de Kronos, explicó las secciones que conforman la revista que contempla espacios para la editorial, los coordinadores de cada departamento idioma, sección para docentes y para estudiantes. Además una sección para detallar los eventos que desarrolla el Instituto de Idiomas. **J.S**

